

## Zeugnis

Herr Chris Lenz, geboren am 4.12.1978 in Zams, war vom 8.3.1999 bis 31.10.2001 als vollzeitbeschäftigter Angestellter in unserem Bereich Anwendungsentwicklung und Wartung im Kompetenzzentrum Innsbruck beschäftigt. Vom 1.11.2001 bis 31.1.2005 arbeitete er als teilzeitbeschäftigter Angestellter (ab 1.11.2001 18 Stunden/Woche und ab 1.10.2002 10 Stunden/Woche).

Der Aufgabenbereich von Herrn Lenz umfasste den gesamten Zyklus der Erstellung und Wartung eines EDV-Systems. Dies waren insbesondere die Mitarbeit am organisatorischen Konzept, technische Machbarkeitsstudie und technischer Entwurf, Prozessgestaltung und Oberflächendesign sowie die Entwicklung und Wartung von EDV-Systemen der 3 Gesellschafterbanken (Oberbank AG, Bank für Kärnten und Steiermark AG, Bank für Tirol und Vorarlberg AG). Im speziellen war Herr Lenz für Design und Entwicklung objektorientierter Client-/Serveranwendungen mittels der Sprache JAVA verantwortlich.

Herr Lenz war ganz wesentlich an der Konzeption und der Entwicklung eines für die Drei-Banken-EDV Gesellschaft m.b.H. und die 3Banken allgemein gültigen Frameworks auf Basis JAVA beteiligt. Dieses Framework wurde in enger Zusammenarbeit mit Spezialisten eines Softwarehauses realisiert.

Im Sinne unserer Turnkey-Lösungen war Herr Lenz auch für die softwaremässige Implementierung genannter Systeme verantwortlich. Weiters schulte er neue Mitarbeiter ein und war Referent bei internen Ausbildungen.

Herr Lenz erwies sich als besonders verlässlicher, engagierter und selbstständiger Mitarbeiter, der seine Aufgaben stets zu unserer vollen Zufriedenheit erfüllte. Er verfügt über sehr gute analytische Fähigkeiten und umfassende Fachkenntnisse. Herr Lenz verstand es auch, eine positive Kommunikationsbasis mit seinen Arbeitspartnern aufzubauen und war aufgrund seiner freundlichen und teamorientierten Art allseits beliebt.

Das Dienstverhältnis wurde von Herrn Lenz mit Ende Jänner 2005 aufgelöst. Wir bedauern sein Ausscheiden und wünschen ihm für seine berufliche Zukunft alles Gute.

DREI-BANKEN-EDV Gesellschaft m.b.H.

Dipl.-Ing. Karl Pölz

Mag. Johann Peham-Zecha